
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果 

日時：平成２６年 ６月１０日（火） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午後 ３時５９分 

場所：議会会議室 

 

   ≪休憩≫ 

 

１．会派代表者の変更について 

  【石川英之委員長】 ５月２３日付けで公明党代表者（山本半治議員→山田清一議員）変更届け

出がありました。 

               了承 

 

２．議会選出各種委員等の選任について 

【石川英之委員長】 各種委員等の選任は、間違いがないか確認してください。 

               了承    

 

３．第３回半田市議会定例会について 

（１）会期について 

 【石川英之委員長】 第３回半田市議会定例会の会期は、６月１７日（火）から６月２７日（金）

までの１１日間とする。 

了承 

               

 

  【石川英之委員長】 関連があるので３案件まとめて協議する。 

               了承 

（２）赤レンガ契約議案の委員会付託について 

【石川英之委員長】 市当局より申し出があり、議案第５２号赤レンガ契約議案については、当

初スケジュールでは、４月２４日入札を行いその結果を持って、５月の臨

時会で議決契約の予定でしたが、ところが入札が不徴に終わり再入札を実

施することになった。再入札に当りましたは、設計の中で工期の短縮等を

図ったもので、２０日間が限度であり、最終日を待って議決、その後工事

契約になると年度末工期となると工期が取れないため、議会初日の議案上

程後、委員会付託後、議決を速やかに行ってほしいとする要望があったも

の。どうするか。 

【新美保博委員】  なぜ、赤レンガが３月までに完成しなければならないのか。遅れても問題

ないはず。もっと早く議論しないと。なぜ、不徴になったか。理解できる

説明をしてほしい。 

            ≪休憩≫ 

【渡辺昭司委員】  説明がわかりにくい。 

【伊東 英議長】  オープンにあたり次の段階・運用に進みたい申し入れがあった。指定管理

者も日程も決定している。 

【新美保博委員】  赤レンガが３月までに完成しなければならないのか。理解できない。 

【竹内健事務局長】 疑問の点など、説明が不足している。赤レンガが３月までに完成しなけれ

ばならないのか。について、時間をいただきのちほど説明させていただき

ます。 

            ≪休憩≫  １２時～１５時 ５分 

              



【石川英之委員長】 総務部長から説明します。 

【水野節総務部長】 ２６年度予算で整備工事を予算計上させていただいている中で、今年度に

執行し完成させたいもので、今回の日程変更ということでお願いしたい。

当局側の都合で議会の日程を変更させていただくことで大変申し訳あり

ません。 

  【松本如美委員】  年度内で完了したいという希望的なところなのか。指定管理者の関係、会

計上なのか、別のところに支障があるのか。 

  【水野節総務部長】 ３月３１日を超えた時の指定管理者の関係などについては、検証ができて

いない。年度内完成が希望であるが、年度内の予算でありますので、年度

完了ということで、途中で設計変更が出てくれば変更されるが、まだ工事

も始まっていないので当該年度の工事はその年度内でお願いするものです。 

  【渡辺昭司委員】  補助金の申請なども影響あってなのか、雁宿小学校でも新庁舎でもそうだ

が日程に想定しておくことも必要ではないか。 

  【水野節総務部長】 危機管理ではないですが、不徴になることを想定しているものでないが、

氏名審査会など早い時期にやっていく必要がある。 

  【石川英之委員長】 年度内の予算で、年度完了をということ 

             

（３）補正予算の追加議案について 

 【石川英之委員長】 板山こども園の改築工事で、６月４日の入札が不徴に終わった。補正予算 

を６月の会期中に追加議案を提出したい要望があった。 

  【新美保博委員】  不徴に終わったのは事実であって。なぜ、追加議案で持ってくる理由説明

がない。 

    

（４）会期中の日程について 

【石川英之委員長】 会期中の日程は２件を踏まえて、会期日程において１７日の変更で、委員

会付託、議会運営委員会、全員協議会時刻、赤レンガの採決を行い、時刻

は想定である。２０日に板山子ども園の追加議案が上程される日程でよい

か。 

   

【石川英之委員長】 採決します。賛成多数（５名）決定とする。 

             了承 

 

（５）市政に関する一般質問について 

【石川英之委員長】 １１名の一般質問あり。３日間とし、６月１８日、５名、１９日、５名、

２０日、１名とする。 

             了承 

                

（６）付議事件及び委員会付託について 

【石川英之委員長】 初日に赤レンガ契約のみ委員会の審議を行うこととし、２３日９時３０分

総務委員会を行い、１３時００分文教厚生委員会、２４日９時３０分に建

設産業委員会という順序で行っていく。 

              了承 

 

（７）討論の通告締切について 

【石川英之委員長】 ６月１７日（火）赤レンガ契約案件は、委員会審査終了してから１５分後

とし、その他の案件については、６月２５日（水）午前９時とする。 

                  了承 

 

 



（８）特別委員会の設置について 

【石川英之委員長】 図書館の在り方、地域包括ケアシステムの構築の２つのテーマが提出され

ている。           

【石川英之委員長】 委員会名称は、「魅力ある図書館創造調査特別委員会」「地域包括ケアシス

テム調査特別委員会」に決定する。次回の議会運営委員会で定数、委員を

決定する。 

               了承 

 

 （９）議員派遣について 

【石川英之委員長】 衣浦５市議長会の７月２５日の刈谷市での会議に副議長を派遣する。 

               了承    

 

４．陳情について 

陳情

番号 
陳 情 件 名 陳 情 者 送付委員会 

１ 
地域社会建設決議に関する陳

情書 

神奈川県横浜市中区本郷町３

２８７ 

荒木 實 

議長預かり 

（郵送） 

２ 

地方自治体における政党機関

紙「しんぶん赤旗」の勧誘・

配布・販売について実態調査

を要請する決議を求める陳情

書 

行橋市議会議員 

小坪 慎也 

議長預かり 

（郵送） 

３ 

憲法をいかして働く者の権利

を守り、住民生活の向上、核

兵器のない平和な世界を求め

る陳情書 

名古屋市北区柳原３－７－８ 

春の自治体キャラバン実行委

員会 

代表 榑松 佐一 

議会運営委員会 

 

【石川英之委員長】 陳情番号１・２番については議長預かり、陳情番号３については、６月２

５日の議会運営委員会までに各会派で意見をまとめてくること。 

            了承 

 

５．意見書案について 

 （１）国民健康保険への県補助金廃止を撤回し拡充を求める意見書（案） 

 （２）浜岡原発の廃炉を求める意見書（案） 

 （３）解釈改憲による集団的自衛権の行使容認に反対する意見書（案） 

 （４）TPP交渉から撤退を求める意見書（案） 

 

    【石川英之委員長】 意見書案４件提出があり、６月２５日までに各会派で意見をまとめ協議し 

たい。 

  了承 

 

６．議会運営委員会の調査事項について 

【石川英之委員長】 議会運営委員会の「議会運営について」の中で、新しい議場の対面方式、



運用の仕方についてルール作りおける調査研究についても取り組む。 

            了承 

   ≪休憩≫    

 

７．半田市農業委員会委員の推薦について 

  【石川英之委員長】 議会推薦の農業委員会委員３名を推薦する。 

了承 

 

≪休憩≫    （全員協議会終了 １０分後開催） 

 

８．愛知県知事による高齢者慰問について 

【石川英之委員長】 愛知県において、高齢者居宅訪問を実施しており、９月５日（金）に半田

市の高齢者の居宅訪問を計画している。第５回半田市議会定例会会期中の

ため、一般質問通告人数等の状況にもよるが実施したいとのことで、日程

を提案させていただく。 

             了承 

 

９．政策調査研究プロジェクトの作業部会について 

  【竹内健事務局長】 作業部会のメンバーを久世孝宏議員を部会長とし、澤田 勝議員、山田清 

一議員の３名に決定した報告がありました。 

                了承 

 

10．政策調査研究プロジェクト設置要綱の見直しについて 

    【石川英之委員長】 政策調査研究プロジェクト設置要綱第６条（表決）の全会一致について 

会派にて意見を取りまとめたものはどうだったか。 

  【新美保博委員】  全会一致を少し緩める方向でお願いしたい。テーマが決まらない。 

  【渡辺昭司委員】  全会一致に努めてほしい。 

  【竹内功治委員】  もっと緩やかでいいと思う。 

  【松本如美委員】  全会一致を目指す。このままでよいと思う。 

  【鈴木好美委員】  全会一致で決するように努める。 

      ≪休憩≫  

  【石川英之委員長】 意見が合わないため従前どおりとする。 

               了承 

 

11．その他 

（１）一般質問における補足映像について 

  【石川英之委員長】 取り決めの中で提出は、使用日の前日正午までに。また、委員個人の責任

とする。議長チェックで使用できなくて、間に合わない場合は取り下げる。 

               了承 

 

（２）常任ソフトボール大会の開催について 

  【山本半治副議長】 ９月議会終了後の秋ごろに実施する。 

               了承 

 

（３）議会運営委員会の開催について 

６月１７日（火）委員会審査終了後   議会会議室 

（赤レンガ審査結果・板山こども園補正予算追加議案） 

６月２５日（水）午前１０時 議会会議室 

 



【石川英之委員長】 次回の議会運営委員会は６月１７日（火）委員会審査終了後、６月２５日

（水）午前１０時から開催する。 

           了承 

 

（４）全員協議会の開催について 

６月１７日（火）議会運営委員会審査終了後  全員協議会室 

（板山こども園補正予算追加議案） 

６月２５日（水）午後１時３０分  全員協議会室 

【石川英之委員長】 次回の全員協議会は６月１７日（火）議会運営委員会終了後、６月２５日

（水）午後１時３０分から開催する 

              了承 

 

 （５）その他 

  【竹内健事務局長】 ６月１７日の議会初日はノーカーデーを実施する。   

人間ドッグは例年通りであり、パンフレット、不明な点は事務局へ問い合 

わせること。 

    了承  

 

【伊東 英議長】 委員長連絡会議で建設産業委員長より予算流用をしたいと申出の要望

があり。議長から議会として、予算流用は、するべきでないと回答した。 

【新美保博委員】  建設産業委員会から議長に言って、議長が議会運営委員会に諮る流れでは

ないか。 

【石川英之委員長】 建設産業委員会から議長に改めて確認を、今回はこのような回答をしたと

のこと。 

             了承 


